



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2022/1459

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

05.04.2022

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Ausschuss für Bürgereingaben und Umwelt	12.05.2022	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Busverbindung zwischen Hitdorf und Langenfeld
- Antrag der FDP-Fraktion vom 30.03.2022

Anlage/n:

1459 - Antrag

Leverkusen, den 30.03.2022

FDP Ratsfraktion

Im Rat der
Stadt Leverkusen

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
Jörg Berghöfer
Valeska Hansen

Dönhoffstr. 99
51373 Leverkusen

Tel: 0214 - 202 7439

info@fdp-ratsfraktion-lev.de

An den
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Rathaus
Friedrich- Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Busverbindung zwischen Hitdorf und Langenfeld

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie vorliegenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien im nächsten Turnus:

Die Stadt Leverkusen prüft mit den betreibenden Verkehrsunternehmen, wie direkte eine **Busverbindung zwischen Hitdorf und Langenfeld** realisiert werden kann.

Begründung:

Wenn man in Google „Busstrecke Hitdorf Langenfeld“ eingibt, ergibt sich mit dem Auto eine Fahrzeit von nur 10 Minuten (7km) in das Zentrum von Langenfeld, mit dem Bus benötigt man insgesamt 55 Minuten (fast 14km) mit Umstieg in Monheim oder mit Busverbindung über Rheindorf und dort mit der S-Bahn nach Langenfeld, um von dort mit einem anderen Bus in das Zentrum Langenfeld zu gelangen. Das widerspricht einem nachfrageorientierten Angebot.

Die neue Buslinie könnte z.B. den Hitdorfer See und Schloss Laach (hier kommt man z.T. nur mit Auto zu einem kostenpflichtigen Parkplatz oder mit dem Fahrrad hin) als Haltestellen ansteuern, aber auch das OkiDoki, den neuen Kaufland, den Hagebaumarkt und die Straßen, die zwischen Hitdorf und Langenfeld nicht an den ÖPNV angebunden sind (Voigtslach, Umlag, Neujudenhof, Gut Widdauen, Schleiderweg, hohe Hausnummern der Langenfelder Straße...).

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
Fraktionsvorsitzende